

ÜBERLÄUFER

MELDUNGEN

GRÜNDUNG DES VFUW E.V.

EIN VERBAND FÜR STADTJÄGER

Am 24. November 2024 wurde in einer hybriden Gründungsversammlung (in Präsenz und online) der Verband für urbanes Wildtiermanagement e.V./VFUW gegründet. Der VFUW e.V. macht es sich zur Aufgabe, Stadtjäger insbesondere in Baden-Württemberg, aber auch in ganz Deutschland zu organisieren, zu unterstützen und weiterzubilden, damit sie Bürgern bei Konflikten mit Wildtieren bestmöglich helfen können. Das Ziel des VFUW ist es, pragmatische und unbürokratische Rahmenbedingungen für den Umgang mit Wildtieren im Siedlungsraum zu entwickeln, politisch zu gestalten und praktisch umzusetzen. Ulrich Pfeffer wurde zum 1. Vorsitzenden bestimmt, Martin Schäffner wurde zum 2. Vorsitzenden gewählt. Jens Lillie wurde zum Geschäftsführer und Stefanie Bergmann zur Kassiererin bestimmt. Das Amt des Referenten für Public Relations, Marketing und Design übernimmt Oliver Berstecher. Weitere Referenten und Beisitzer vervollständigen den Vorstand, der von den insgesamt 32 Gründungsmitgliedern gewählt wurde. *ob*



FOTO: VFUW

V.l.: Oliver Berstecher, Stefanie Bergmann, Jens Lillie, Martin Schäffner, Ulrich Pfeffer.